

Mittwoch, der 23.10.19

SEINE Weisheit ist gefragt

von Br. Thomas Gebhardt

Römer 16:27

ihm, dem allein weisen Gott, sei die Ehre durch Jesus Christus in Ewigkeit! Amen.

Wir alle sind bestrebt, ein großes Wissen zu haben. Sicherlich ist es der Plan und der Wille Gottes, dass wir gewisse Dinge wissen, weise sind und gut gelehrt sind. Die Frage ist nur, woher kommt unsere Weisheit?

Manche mögen jetzt sagen, dass ein gutes Studium weise macht. Ich gebe Ihnen recht, ein gutes Studium ist wie eine gute Lehre. Man bekommt ein Wissen vermittelt, was einem in vielerlei Hinsicht nützlich sein kann. Aber ein Studium macht nicht automatisch weise in der Form, dass wir Gottes Wort verstehen können. Paulus, einer der besten Gelehrten damals in Israel, konnte JESUS nicht erkennen, obwohl er den besten Lehrer besucht hatte und ein ausgezeichnete Schüler war.

Wir lesen heute: "ihm, dem allein weisen Gott". Da ist wohl alles gesagt. Gott allein ist weise und wenn ich wirkliche Weisheit möchte, die mir im Leben nicht nur in einzelnen Teilbereichen hilft, sondern mir eine umfassende Hilfe bringt, dann kann mir keine Schule oder kein Lehrer mit seiner Weisheit helfen, sondern nur Gott. ER allein ist weise!

Gottes Wort schreibt deshalb: ([1.Kor 1:30](#)) "Durch ihn aber seid ihr in Christus Jesus, der uns von Gott gemacht worden ist zur Weisheit, zur Gerechtigkeit, zur Heiligung und zur Erlösung." JESUS ist uns gemacht zur Weisheit! Wahre, göttliche, in jeder Situation hilfreiche Gerechtigkeit ist also nur möglich, wenn wir, Sie und ich, in JESUS sind. An diesem Ausspruch sehen wir aber auch, dass das eigentlich ein Heilspaket ist. Weisheit, Gerechtigkeit, Heiligung und Erlösung gehören untrennbar zusammen.

Paulus erlebte das vor Damaskus. Gott offenbarte sich ihm und er wurde Weise, indem er JESUS als Gott anerkannte. ER wurde gerecht, weil ER sofort nach dem Willen JESU fragte und ihn tat. ER fing an in der Heiligung zu leben, indem er tat was JESUS und die Männer Gottes sagten und er war sich seiner Erlösung gewiss, weil er an das Kreuz glaubte.

Wie ist das mit Ihnen? Woher erhalten Sie Ihre Weisheit? Erhalten Sie Ihre Weisheit, so wie Paulus, durch Offenbarung oder lernen? Ich möchte noch einmal betonen, dass es nicht falsch ist, in der Schule etwas zu lernen. Wir sollten immer soviel lernen, wie möglich ist, aber den Willen und Plan für unser ganz persönliches Leben bekommen wir immer von Gott geschenkt. Ich bete, dass Sie Gott reich beschenkt!

JESUS segne Sie und leite Sie durch diesen Tag nach Seinem Plan und im Wissen, was für Sie gut ist! Ihr Thomas Gebhardt